

紙風船



◆ 心の絆を確かめ合おう！・・・卒業近し (6年生を送る会 3/8)

いよいよ明日に迫った卒業証書授与式、学校の最大儀式ともいえるその式に向けた練習や準備を連日行ってきました。『心のこもったよい式にしよう』という思いで、全校が1つになっています。また、8日(火)には5年生が主催する「6年生を送る会」が行われ、お世話になった6年生への感謝の気持ちを込め、後輩たちが時間を忘れ大奮闘しました。心があたたかくなる楽しい思い出がまた一つ増えました。卒業しても心は一つ!! お互いに心の絆を深められたひとときでした。



- ① 今年のヒット!?! 4年「おももの天ぷら」
(お子様より説明を受けてください)
- ② 手作りのプレゼントに思わず笑みが・・・

みんな仲よし みんな元気
楽しい学校は椴小が一番!!



③こんなに仲よし だって「ひのきっ子」だもん!!

◆ 卒業記念品贈呈式・皆勤賞授賞式 (3/11)



P.T.Aから卒業生への記念品(英和辞典)贈呈です。
M.会長さんから、代表のK.さんに手渡されました。
スタディー・ハード!! (一生懸命勉強してね)



【6年生の皆勤賞受賞者は6名】
(M・K・N・M・Y・Y)
よくがんばったね!! 家族にも感謝しよう



◆ 24個積みました!!・・・今年度「ども美」の締めはイヌワシと缶バッジ



約3年半の月日が流れ、おかげさまで椴小=「こども美術館」が定着してきました。今年度はなんとと言ってもP.T.Aで「野焼き」ができたことが大きな喜びであり、最大の思い出です。

ひのきっ子の日常にも造形(図工)の楽しさが浸透しつつあり、嬉しく思います。「造形遊びの森」で、24段積み成功した3年生の得意げな表情をご覧ください。また、「野山の階段」には、全県美術展に出品し、大反響を得た5年生制作の「イヌワシ」を設置しました。見上げると大迫力で、あたかも自分が森の中に迷い込んだ感覚にさえなります。

そして、かねてから考えていた「缶バッジ大作戦」が、教頭先生のご協力で動き始めました。子どもたちの作品を楽しみながら残しておく方法として缶バッジに閉じ込め、愛着を深めてほしいと願っての製作です。現在5種類のバッジを製作していますが、一番人気はなんとN.君と仲間たちが描いてくれた「館長の似顔絵バッジ」なのです。

(なんかはずかしい複雑な気持ちです)
今後子どもたち一人ひとりの「お気に入りの作品」を順次バッジにしてあげたいと考えていますが、このような営みから子どもたちの感性がますます豊かになることを祈ってやみません。

